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Name der Kandidat*in / Name of candidate
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FSP Physik Preis
Geburtsdatum / Date of birth
     
Handynummer / Mobile phone number
     
Adresse (Wohnsitz) / Address (residence)
     
     

______________________________________________________________________________
Institut/Department
     
Titel der Bachelorarbeit / Title of bachelor thesis
     
Betreuer*in / Supervisor
     
______________________________________________________________________________

Ich bin im Falle der Verleihung mit der Verwendung meiner persönlichen Daten für die damit verbundene Pressearbeit/I agree/disagree to the use of my personal data for related press relations in the event of the award:
[bookmark: Check1]|_| einverstanden/agree
[bookmark: Check2]|_| nicht einverstanden/disagree
Ich bestätige mit meiner Unterschrift die Richtigkeit der Angaben bzw. die Vollständigkeit der Unterlagen. Alle für die Zwecke der Bearbeitung notwendigen Rechte werden eingeräumt. Unvollständige Anträge können nicht berücksichtigt werden. Hinsichtlich des Datenschutzes beachten Sie bitte folgenden Link: https://www.uibk.ac.at/datenschutz/datenschutzinformation/geschaeftspartner/#foerderungen
I confirm the accuracy of the information and the completeness of the documents with my signature. All rights necessary for the purpose of processing are granted. Incomplete applications cannot be considered. With regard to data protection, please note the following link: https://www.uibk.ac.at/datenschutz/datenschutzinformation/geschaeftspartner/#foerderungen



Datum / Date

____________
Unterschrift der Kandidat*in / Signature of candidate 

__________________________________


Zusätzliche erforderliche Unterlagen für die Einreichung / Supplemental documents required for submission: 
1. Bachelorarbeit (als PDF-Datei) / Bachelor thesis (as PDF file)
2. Vortragsfolien des Bachelorseminarvortrags (als PDF-Datei) / Presentation slides of the bachelor seminar talk (as PDF file)
Bitte senden Sie das Formular und die zusätzlich erforderlichen Unterlagen mit dem Betreff „Nominiert FSP Physik Preis 2025“ an sp-physik@uibk.ac.at.  

Please send the form and the required supplemental documents with the subject “Nominiert FSP Physik Preis 2025” to sp-physik@uibk.ac.at.  
image1.png
M universitat
M innsbruck

Research Area
Physics





